



=より良い明日を目指して街づくり=

(ただいま考え中！)

第53号 2016年6月

小田急金森泉自治会街づくり委員会

■わたしたちの街の歴史をふりかえろう

金森泉の住宅地が小田急電鉄によって分譲されたのが昭和40年（1965年）のことでした。今から51年前の事です。当時の記憶もあやふやになったり、世代交代で分からなくなったりしているのではないでしようか？

わたしたちの街のように戦後に新しくできあがった所では、わたしたち自身が記録しない限り、街の歴史を綴っていくことはできません。わさびだ公園で盆踊りやキャンプファイヤーをやっていた頃もありました。カエルを捕まえたり、秘密基地を作ったりした遊びの記憶、そんな日常の姿を記録にとどめていきたいと考えています。

こうした記録を作るためには、多くの方からお話をうかがう必要があります。テーマを変えながら取材を進めていきますので、ぜひご協力ください。

皆様からの聞き取りと並行して、金森や小川に古くから住んでいる方に、住宅地ができる前の様子を聞いたり、文献等の資料の確認も進めています。

自治会が組織されたのが昭和46年（1971年）、平成32年（2020年）に50周年となります。今年から3年半ほどかけて街の記録を整理し、冊子に仕上げていく予定です。

【街づくりに関するお問い合わせは】2班 船橋

tel：042(795)9423/E-mail：adn75950@rio.odn.ne.jpへお願いします。